

Jaguar setzt beim F-Type auch auf Lana Del Rey

Jaguar setzt beim neuen F-Type, der nächstes Jahr auf den Markt kommt, auch auf die Sängerin Lana Del Rey. Sie wird die Premiere des kompakten Zweisitzers begleiten, der Ende September in Paris erstmals der Öffentlichkeit vorgestellt wird. Nähere Einzelheiten zu der Zusammenarbeit sollen in Kürze bekanntgegeben werden.

Lana Del Rey gehört mit Hits wie „Video Games“ und „Summertime Sadness“ zu den Pop-Sensationen und Neuentdeckungen des Jahres 2012. Ihr Album „Born to Die“ erreichte unter anderem Platz 1 der Charts in Deutschland, Österreich, der Schweiz und Großbritannien, sowie Platz zwei in den Vereinigten Staaten. Die gebürtige New Yorkerin lebt mittlerweile überwiegend in Großbritannien, der Heimat von Jaguar. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Lana Del Ray.



Jaguar F-Type getarnt beim Goodwood Festival of Speed.